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Bukittinggi-- Ketua DPRD Bukittinggi, Beny Yusrial memberikan respon positif
dengan ketegasan pihak Pemerintah Kota Bukittinggi dalam pembongkaran

Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial Berikan Respon Positif Terhadap Pembongkaran Warung Miras



warung miras yang berlokasi di Pasar Bawah Bukittinggi, pada Senin (14/03).

Dengan dibongkarnya warung miras tersebut, banyak masyarakat memberikan
respon positif karena selama ini banyak warga mengeluhkan tentang keberadaan
warung miras tersebut sangat menggangu warga sekitar.

Seperti yang diceritakan ibu Et(43) setiap malam suara musik dan celoteh tamu-
tamu yang datang dari jam 20.00WIB sampai larut malam sangat menggangu.

"Jika malam Minggu warung miras itu kadang sampai pagi, kadang ada sampah
ataupun muntah dari sejumlah tamu di halaman, terpaksa kami bersihkan, karena
kami juga berjualan disekitar ini, " ujar Et

Ia menambahkan,dengan adanya pembongkaran ini kami sangat mendukung
semoga lingkungan kami bisa kembali bersih dan nyaman.

Sementara itu Beny Yusrial yang juga Politikus dari partai Gerindra mengatakan,
kami sangat mensupport dengan dibongkarnya warung miras dan remang-
remang tersebut, sebab itu sangat meresahkan masyarakat.

"Mudah-mudahan dengan kebijakan Wali Kota dan didukung PT. KAI itu, bisa
menjadikan lingkungan itu bisa lebih baik lagi dan warga tidak resah,” tukas Beny.

Sementara itu, Walikota Bukittinggi juga menyampaikan bahwa warung miras ini
akan dibangun musholla, dan akan berkoordinasi dengan pihak PT KAI.
peruntukkan lokasi itu sebagai mushalla. (Linda).


